

SANWACANA

Segala puji bagi Allah SWT Tuhan semesta alam karena atas rahmat dan hidayah-Nya dapat terselesaikan skripsi yang berjudul “Hubungan Persepsi Mahasiswa tentang Nilai Anak dan Program Keluarga Berencana dengan Jumlah Anak yang Diinginkan (Studi di Program Studi Pendidikan Geografi Jurusan Pendidikan IPS FKIP Universitas Lampung)”. Shalawat teriring salam selalu tercurahkan kepada junjungan Nabi Muhammad SAW yang menjadi suri tauladan umat manusia.

Skripsi ini disusun dalam rangka melengkapi salah satu syarat untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Geografi Jurusan Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung.

Terselesainya skripsi ini tidak terlepas dari bantuan dan dukungan baik secara langsung maupun tidak langsung dari berbagai pihak. Oleh karena itu, melalui kesempatan ini pula, penulis mengucapkan terima kasih yang sedalamnya kepada yang terhormat Ibu Dr. Hj. Trisnarningsih, M.Si., selaku Pembimbing I, Bapak Drs. Edy Haryono, M.Si., selaku Pembimbing II sekaligus Pembimbing Akademik dan Ibu Dra. Hj. Nani Suwarni, M.Si., selaku Dosen Pembahas atas arahan dan bimbingannya yang sangat bermanfaat bagi terselesainya skripsi ini. Tidak ada yang dapat

diberikan kepada beliau bertiga, kecuali doa yang tulus dan ikhlas. Semoga ilmu yang telah diberikan akan menjadi amal ibadah dan Allah SWT menganugerahkan limpahan rahmat, hidayah, dan kesehatan lahir dan batin.

Pada kesempatan ini Saya mengucapkan terima kasih yang setulus-tulusnya kepada:

1. Bapak Dr. Hi. Bujang Rahman, M.Si., selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung.
2. Bapak Dr. Abdurrahman, M.Si., selaku Wakil Dekan Bidang Akademik dan Kerja Sama, Bapak Drs. Hi. Buchori Asyik, M.Si., selaku Wakil Dekan Bidang Umum dan Keuangan, Bapak Dr. Hi. Muhammad Fuad, M.Hum., selaku Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung.
3. Bapak Drs. Zulkarnain, M.Si., selaku Ketua Jurusan Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung.
4. Bapak Drs. Zulkarnain, M.Si., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Geografi Jurusan Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung.
5. Seluruh staff dan dosen Program Studi Pendidikan Geografi, yang telah mendidik dan membimbing penulis selama menyelesaikan studi.
6. Teman-teman mahasiswa Program Studi Pendidikan Geografi tahun akademik 2010/2011 s/d 2013/2014 yang menjadi responden dalam skripsi ini.

7. Adik Sinu Darsono, Tri Adi Darmawan dan Ewid Nur Anisa yang selalu menjadi penyemangat untuk menyelesaikan penyusunan skripsi ini serta semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini.

Akhir kata, Saya menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, akan tetapi sedikit harapan semoga skripsi yang sederhana ini dapat berguna dan bermanfaat bagi kita semua. *Aamiin.*

Bandar Lampung, Maret 2015

Penulis,

Nurlaili